

BIG ISSUE

Harmoni di Mamba: Komsos Habema Disambut Hangat oleh Warga Intan Jaya

Jurnalists Agung - PAPUA.BIGISSUE.ID

Jan 7, 2025 - 20:47



INTAN JAYA- Sebuah langkah nyata untuk membangun kedekatan dan mempererat hubungan dengan masyarakat, **Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad** menggelar kegiatan **Komunikasi Sosial (Komsos)** di Kampung Mamba, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah, pada Selasa (7/1/2025). Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Lettu Chk Irawan Suharto dan dilaksanakan bersamaan dengan patroli pengamanan wilayah untuk memastikan

kondisi yang aman dan kondusif.

Dalam arahnya kepada para prajurit, **Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi**, menekankan pentingnya memperhatikan kebutuhan dasar masyarakat di sekitar pos tugas. “Setiap interaksi kita harus menjadi jembatan kemanusiaan yang menguatkan kepercayaan masyarakat kepada TNI,” ungkapnya.

Patroli yang melewati Kampung Mamba menjadi momen penting bagi para prajurit untuk berinteraksi langsung dengan warga. Dengan semangat persaudaraan, TNI membagikan sembako kepada warga setempat, sebuah aksi yang disambut dengan senyuman hangat dan ucapan terima kasih. Salah satu warga, yang tak dapat menyembunyikan rasa syukurnya, mengatakan, **“Terima kasih, Komandan 509. Tuhan memberkati.”**

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif ini sebagai wujud nyata dari pelaksanaan Komunikasi Sosial inklusif yang menjadi bagian dari tugas TNI di wilayah Papua. **“Komsos ini adalah salah satu elemen penting dalam upaya percepatan pembangunan di Papua. Kedekatan dengan masyarakat adalah fondasi untuk menciptakan wilayah yang aman, damai, dan sejahtera,”** ujar Brigjen Lucky.

Kegiatan ini sekaligus menjadi bukti komitmen TNI dalam menjalankan tugas dengan pendekatan humanis dan profesional. Masyarakat Kampung Mamba mengungkapkan rasa aman yang mereka rasakan berkat kehadiran TNI, serta harapan untuk terus menjaga suasana kondusif di wilayah mereka.

Dengan semangat **Profesional, Responsif, dan Adaptif**, Satgas Yonif 509 Kostrad tak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menjadi bagian dari kehidupan masyarakat Papua. Harmoni yang terjalin di Kampung Mamba adalah bukti bahwa kerja sama dan rasa peduli dapat menciptakan kedamaian di Bumi Cenderawasih.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA,
Kolonel Arh Yogi Nugroho